



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>182 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84934672</b>
Prix	<b>1 060 000 €</b>

# St-Paul-en-Forêt

## Maison à vendre (83440)



Au calme et à seulement quelques minutes des commodités et restaurants, découvrez ce vieux mas en pierre d'env. 182 m<sup>2</sup> qui vous offre du charme et de la tranquillité. En rez-de-jardin vous trouverez: une vaste entrée/bureau, un spacieux séjour avec salle à manger et salon avec cheminée donnant sur une terrasse couverte, une cuisine équipée avec cellier/buanderie, 2 chambres avec placards, et une salle de bain/WC. A l'étage il y a une chambre de maître avec terrasse et salle de bain, et une seconde chambre. Le beau jardin paysagé de 4552 m<sup>2</sup> bénéficie d'un bel espace piscine (14x5m) et multiple ...

*Located in a quite and residential area at a few minutes from local restaurants & shops, discover this old stone mas of approx. 182 m<sup>2</sup>, which offers you both charm and tranquility - easy life. On the garden level you will find: a large entrance/office, a spacious living room with dining area and lounge opening onto a beautiful covered terrace, a fitted kitchen with pantry/laundry room, 2 bedrooms with cupboards, and a bathroom /WC. Upstairs there is a master bedroom with private terrace and bathroom, and a second bedroom. The beautiful landscaped garden of 4552 m<sup>2</sup> benefits from a beautiful ...*

## **WRETMAN ESTATE & CONSULTING**

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

